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令和７年度 第１回正副管理者会議議事要旨 

 

【１】開会 

 

【２】管理者あいさつ  

＜管理者＞令和７年５月３０日に招集予定の議会臨時会に提出を予定している案件について 

ご審議をいただきたい。また、事務局から協議事項、報告事項があるので、これ

についてもご意見等をいただきたい。 

 

【３】議事  

［１］議会臨時会（令和７年５月３０日招集予定）提出議案 

   １ 財産の取得について≪議案第７号≫（案） 

＜事務局＞議案第７号案は、鳥取消防署に配備している車両の更新に伴い、新たに救助工作

車Ⅲ型１台を取得するものである。取得方法は指名競争入札、取得金額は

169,950千円（税込）、取得の相手方は株式会社吉谷機械製作所である。 

＜管理者＞この件について、事務局提案のとおり議会に提出することとしてよいか。 

＜副管理者＞[了承] 

 

２ 専決処分事項の報告及び承認について≪議案第８号≫（案） 

＜事務局＞議案第８号案は、令和６年度一般会計補正予算（第３号）について専決処分をし 

たので、そのことについて報告し、その承認を求めるものである。これは、酸素

呼吸器用キャニスターについて、カリフォルニアの林野火災等の影響により年度

内の納入ができなかったため、警防業務費の備品購入費 1,812千円を繰越明許費

として計上したものである。 

＜管理者＞この件について、事務局提案のとおり議会に提出することとしてよいか。 

＜副管理者＞[了承] 

 

３ 繰越明許費繰越計算書について≪報告第１号≫（案） 

＜事務局＞報告第１号案は、繰越明許費繰越計算書を議会に報告するものである。可燃物処

理施設南法面整備事業については、適正な工期を確保するため、工事請負費

28,350 千円を繰り越したものである。警防業務費については、先程説明したと

おり酸素呼吸器用キャニスターの購入費 1,812千円を繰り越したものである。 

＜管理者＞この件について、事務局提案のとおり議会に報告することとしてよいか。 

＜副管理者＞[了承] 

 

［２］その他 

   ＜協議事項＞ 

   １ 消防庁舎整備計画検討会について 

＜事務局＞消防庁舎整備検討会については、現在の庁舎整備の考え方の元となる消防庁舎整 
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備基本方針の見直しを図る目的で立上げるものである。この検討会では、今後の

消防庁舎整備の方向性を令和７年度中に示すことを考えている。構成委員は、現

基本方針の見直しであるため、前検討会と同様の委員構成を考えている。現在の

スケジュールは、令和８年２月議会までに３回以上の検討会を開催した後、令和

８年３月には検討会のまとめを行う予定としている。 

＜副管理者＞議会での報告はどのように考えているか。 

＜事務局＞議会には随時報告していく。 

＜管理者＞この件について、事務局提案のとおり検討会を進めていくことでよろしいか。 

＜副管理者＞[了承] 

 

   ＜報告事項＞ 

   １ 消防庁舎整備事業の進捗状況について 

＜事務局＞八頭消防署若桜出張所は、令和７年２月議会での議決後、工事に着手し、現在基 

礎工事に向けた地盤改良工事を実施中である。今後のスケジュールは、令和７年

度末に新庁舎完成・運用開始、令和８年度に旧庁舎の解体と外構工事を行う予定

である。気高消防署は、現在鳥取市による造成工事を実施中である。今後のスケ

ジュールは、令和７年１０月議会で議決を得た後、本工事に着手し、令和８年度

末に新庁舎完成・運用開始、令和９年度に旧庁舎を解体する予定である。 

 

   ２ 令和７年度中国・四国ブロック緊急消防援助隊合同訓練について 

＜事務局＞訓練開催日に向けて、各関係部署との連携を密に行い準備を進めている。11月 1 

日の夜間には全訓練隊が集結するヤマタスポーツパークの宿営地において、激励

巡視を予定している。また、11 月 2 日にリンピアいなばで実施する大規模訓練

では、多くの来賓参観を予定している。訓練には、訓練参加者と運営員として多

くの人員が必要となるため、各消防団のご協力をお願いする。 

＜管理者＞前回開催地となったのはいつか。 

＜事務局＞鳥取市で行うのは、平成１１年以来２６年ぶりとなる。 

 

３ その他 

 

【４】そ の 他  

［１］今後の行事予定について 

［２］その他 

 

【５】閉  会 


